

La Grande-Motte

Christine Lanier-Beck, entre danse et poésie, décroche un premier prix

Christine Lanier-Beck est une jeune retraitée installée à La Grande-Motte depuis 2019, une ville qu'elle connaît depuis son enfance, ses parents ayant eu une maison de vacances dans la cité des Pyramides. Une vie bien remplie, professeur de danse et d'anglais, maman de trois enfants auxquels elle a consacré quinze ans de sa vie et puis une reconversion en psychologue, une fonction qu'elle continue d'exercer bénévolement.

Mais la grande passion et le péché mignon de Christine ont toujours été l'écriture et plus particulièrement la poésie. « Je suis très littérale et artiste dans l'âme. Grâce à la danse, la poésie pour moi, c'est comme si j'avais inscrit dans mon corps le rythme et la musique des mots », explique-t-elle.

« Anna ne s'exprimait qu'en alexandrins »

Au mois d'octobre, Christine s'est inscrite au concours de nouvelles « Terre de Camargue », les auteurs devaient faire un texte à partir de la phrase de



Christine Lanier-Beck lance son dernier recueil, en collaboration artistique avec Clémie Bastide et Frédérique Mondain.

Giraudoux : « Elle ne dit rien, elle ne fait rien mais elle est là ». Ma nouvelle parle d'Anna qui ne s'exprimait qu'en alexandrins, ce qui choquait et même inquiétait ses parents. »

Christine grâce à sa prose a ob-

tenue le premier prix, « pour mon premier concours, j'étais très fière d'autant plus que l'an prochain, je ferai partie du jury », avoue-t-elle humblement. Mais ce qui caractérise l'écriture de Christine est la poésie,

comme elle dit avec un petit sourire : la poésie n'est pas à la mode. » Néanmoins, elle continue son chemin poétique, des mots qui s'entremêlent au fil des pages. Son sixième recueil de poèmes intitulé *La petite marchande de poésie* est plus léger que les précédents avec des photos personnelles et les sensations que Christine ressent au travers des livres qu'elle affectionne.

Des poèmes enrichis par l'art et la photographie

Mais toutes ses poésies sont agrémentées de photos ou d'œuvres d'art grâce à une étroite collaboration avec son amie Clémie Bastide artiste, ainsi l'une et l'autre se renvoient simultanément leurs impressions au fil de la construction soit d'une œuvre d'art soit d'un poème mais aussi avec la photographe, Frédérique Mondain. Le dernier recueil *La petite marchande de poésie* est en vente à la presse des Goélands.

► Contact : 07 81 03 76 89

► Correspondante : 06 71 09 73 75

Une audition de piano pour la classe de Jean Sandor

Les élèves de la classe de piano seront en audition ce **mercredi 18 décembre** à 18 h 30 en salle 6 du Conservatoire municipal. Les élèves préparent avec sérieux leur intervention musicale sous la direction de Jean Sandor. Médaillé d'or du conservatoire de Montpellier, ce professeur a joué de la musique de chambre en Europe et en Amérique du sud. Pianiste classique, il est reconnu pour sa virtuosité et sa sensibilité artistique.

Devant des parents admiratifs et un public amateur de musique prêt à toutes les indulgences, les musiciens en herbe feront chacun valoir leur niveau d'exécution. Les plus expé-

riences vont stimuler les plus jeunes, qui pourront ainsi voir et entendre le chemin musical parcouru en quelques années. Les auditions de classe sont le reflet du travail pédagogique effectué au sein de chaque classe, instrumentale ou vocale, sous la conduite d'un professeur expérimenté.

Une nouvelle pianiste accompagnatrice

Pour mémoire, une nouvelle pianiste accompagnatrice, professeure diplômée d'Etat, Marion Lambert, a rejoint le conservatoire depuis la rentrée. Titulaire d'un Master spécialisé avec grande distinction en

trombone et tuba a reçu en mai 2017 le second prix au Concours International de Musique de Chambre de la Città Di Filadelfia en Italie. Une pianiste accompagnatrice est avant tout une artiste accomplie qui soutient, guide et complète le jeu instrumental ou le chant du musicien. C'est une collaboration essentielle à la formation des élèves, quel que soit leur niveau. À ce titre, c'est également une enseignante qui a toute sa place dans l'équipe pédagogique.

► L'entrée est libre, mais le nombre de places est limité. Théâtre de verdure. Tél. : 04 67 29 03 27.

► Correspondante Midi Libre : 07 84 54 03 80



Une audition de classe pour montrer son talent.

piano au Conservatoire Royal de Mons en Belgique, elle maîtrise un répertoire très diversifié. Son trio Trim'harder avec

Palavas-les-Flots

Un lieu de rencontre et de partage pour Noël

« Les fêtes de fin d'année approchent et, avec elles, s'annonce la magie de Noël ! », s'exprime Christian Jeanjean, entouré de ses conseillers municipaux, samedi 14 décembre, à l'occasion de l'inauguration de la deuxième édition des Flots Enchantés.

Entièrement organisé par la ville, avec la collaboration des commerçants, ce village en bord de mer s'emballe des effluves de crêpes, de gaufres, de marrons chauds et de cannele.

Des artisans et une santonade

Composé de 17 exposants, le marché offre une sélection variée de produits à savourer ou à offrir. Créateurs et artisans proposent accessoires, bijoux ou objets personnalisés grâce à la broderie. Jean-Louis Delorme, célèbre pour sa crèche languedocienne dans l'église



Christian Jeanjean (au micro), maire de Palavas et ses élus sur scène, inaugure les Flots Enchantés.

désacralisée de Frontignan, expose à nouveau une santonade, mettant en scène la vie des pêcheurs, des agriculteurs et des commerçants, avec une place réservée à la Sainte Famille.

Les manèges sont également de la fête : chaises, rennes et traî-

neau du Père Noël offrent des tourbillons aériens pour la joie des enfants. Une pêche aux cadeaux, un minitigada et d'autres attractions complètent cette ambiance festive.

Jusqu'au dimanche 5 janvier, de 11 h à 21 h, de nombreuses animations sont pré-

vues au village, mais aussi dans ses alentours. « Les ateliers palavasiens de la rue Saint-Roch ouvrent leurs portes à un univers créatif où les artisans partagent volontiers leur passion et leur savoir-faire », a rappelé Christian Jeanjean.

► Correspondante Midi Libre : 06 09 22 14 46

Carnon

“Mes p'tites vacances” invente des fêtes partagées

Le programme d'animations « Mes p'tites vacances » présente une innovation bien séduisante pour cette fin d'année : des ateliers pour les parents ayant lieu au même moment que les ateliers pour leurs enfants ! Ce sera **samedi 21 et dimanche 22 décembre**. Pendant que les enfants découvrent la linogravure pour personnaliser des décorations de Noël, un atelier de sophro-göté permettant d'affiner sa perception des saveurs tout en renforçant son équilibre émotionnel sera proposé aux parents.



L'Office de Tourisme propose des activités manuelles pour préparer Noël.

ce jour-là. Après Noël, samedi 28 décembre de 10 h à 11 h, les enfants (à partir de 4 ans) pourront fabriquer des suspensions en forme de bons hommes de neige, salle Aimé Césaire (un accompagnant pour les moins de 6 ans). Et à 15 h, un spectacle de 45 minutes salle Rosa-Parks.

Pour les 5-7 ans, atelier de 9 h 30 à 11 h 30, (un accompagnant pour les moins de 6 ans quand même !) et pour les 8-12 ans, atelier de 14 h à 17 h, salle Rosa-Parks. Pour les parents, atelier « Sophro-göté » salle Aimé Césaire, de 9 h 30 à 11 h 30 ou de 14 h à 16 h 30. D'autres ateliers de linogravure auront lieu lundi 23 décembre dans les mêmes conditions, mais sans sophro-göté pour les parents

> Toutes les activités et le spectacle sont au tarif unique de 3 € et sur inscription auprès de l'Office de Tourisme de Carnon : 04 67 50 51 15.

► Correspondante Midi Libre : 06 81 91 11 23

EN BREF

La Grande-Motte

FORÊT MAGIQUE. Ce **mardi 17 décembre** de 10 h à 21 h sur la place de la mairie.

VILLAGE DES DÉLICES. Ce **mardi 17 décembre** de 10 h à 21 h sur la place du forum.

VENEZ CHANTER NOËL. Ce **mardi 17 décembre** à 17 h à l'Église réformée de France, située allée des jardins avec Camatotto.

> Entrée libre.

► Correspondante Midi Libre : 06 71 09 73 75

Lansargues

LOTOS. La saison des lots a débuté mi-novembre avec l'École taurine Lansarguoise, se poursuit **dimanche 22 décembre** par le Comité des fêtes. Après une pause, les lots reprendront dimanche 5 janvier avec la Pétanque Joyeuse, puis le 12 janvier avec le Club taurin Lou Garro, et le 19 janvier avec Le Carillon. La Ligue contre le cancer tiendra son loto le dimanche 26 janvier, tandis que les Virendons animeront celui du 2 février. En février, le dimanche 9 sera réservé aux Jeunes Lansarguoise, le 16 à la Société de chasse La Macreuse, et le 23 à l'Association culturelle portugaise. La saison se terminera en mars avec Lansargues en Forme le 2, le Club taurin Frédéric Durand le 9, L'Echo des Cœurs le 16, et le Judo Club le 23. Tous les lots se dérouleront à 17 h à la salle Simone-Signoret.

► Correspondante Midi Libre : 07 73 17 15 80

Mauguio-Carnon

CINÉMA. Ce **mardi 17 décembre**, à 20 h, séance cinéma au théâtre Bassaguet. *L'art d'être heureux*, réalisé par Stefan Liberski avec Benoît Poelvoorde, Camille Cottin, François Damiens. Synopsis : Jean-Yves Machond, peintre mondialement méconnu et globalement malheureux, décide un jour de changer de vie. Il va chercher l'inspiration dans une petite ville normande, afin de concevoir un chef-d'œuvre qui lui vaudra enfin gloire et reconnaissance éternelle. Mais sa rencontre avec les artistes locaux va le mettre face à son rêve le plus profond : celui d'être un homme heureux, tout simplement.

> Tarif : 5 €. Billetterie sur place. Théâtre Bassaguet, boulevard Anterieu.

► Correspondante Midi Libre : 07 84 54 03 80

Saint-Sériès

JEUX DE SOCIÉTÉ. L'association LudoQuest met en place une nouvelle animation de jeux de société **vendredi 20 décembre** dans l'enceinte de la salle Pierre-Perret. À partir de 17 h, les membres de l'association vont faire découvrir aux participants toutes sortes de jeux pour le plaisir de jouer en famille, entre amis ou entre voisins.

> L'entrée est libre. Tél. : 04 67 15 19 96.

► Correspondant Midi Libre : 06 10 15 75 11



RENCONTRE

Autour de la rupture

"La rupture du lien - De la rupture des mots aux maux de la rupture" est le thème, ce mardi 17 décembre, de la rencontre intergénérationnelle organisée par Arts et cultures et animée par l'écrivain Hani. Rendez-vous de 18 h 30 à 20 h 30 place Jean-Jaurès. Gratuit et ouvert à tous.



POLITIQUE

Les élus locaux ont répondu à l'appel de Kléber Mesquida

Le territoire lunellois était bien représenté, ce samedi 14 décembre, pour répondre à l'appel du président du conseil départemental Kléber Mesquida devant l'hôtel du Département et, surtout, derrière la banderole sans équivoque "Les services publics en danger. L'État nous asphyxie" (lire *Midi Libre* du 15 décembre).

Aux côtés des conseillers départementaux Jérôme Boisson et Patricia Moullin-Traffort, de nombreux maires de l'Agglo ainsi que des élus et adjoints municipaux avaient fait le déplacement jusqu'à Montpellier pour dénoncer une baisse drastique des moyens alloués au Département.

Chez "Fanny, la chèvre gourmande", on vend et on discute aussi beaucoup

VISACES DE NOS MARCHÉS

Samir Fontaine, vendeur talentueux hyperactif, infatigable bavard, parle de tout, sans filtre, donne son avis, prodigue ses conseils. Tout cela sans perdre le fil et en vantant sa marchandise.

Joëlle Sanchez Valat
redac.lunel@midilibre.com

« Vendez les produits que vous aimez, sinon un jour l'autre vous payerez l'addition ! » C'est un conseil de Samir Fontaine, vendeur de fromages de chèvre fournis par la fromagerie de Loubès, à Montignargues, dans le Gard. Cet incorrigible bavard a le sens de la formule et n'a de cesse de faire plaisir à ses clients. « Vous en voulez cinq ? Je vous en offre un ! » Sur son étal, pélardon et cabécou voisinent avec de l'huile d'olive bio, du jus de grenade, quelques gâteaux et du miel fourni par un établissement actif depuis 60 ans.

On l'appelle "Fanny"
Chaleureux, généreux, cet étailler hyperactif fait goûter ses produits à qui veut, assortissant miel et fromage pour régaler les passants. Originaire de Lyon, Samir Fontaine se souvient d'avoir fait pleurer ses professeurs : « À

l'école, ils étaient tous sévères avec moi. J'étais pénible, mais je sais qu'ils m'aimaient bien. » En 2003, il est installé à Nîmes et a fait longtemps de la vente en plein air, proposant des jouets, des articles de bazar ou des objets de seconde vie aux puces ou sur les brocantes. Puis il a été embauché à la fromagerie de Loubès, se liant d'amitié avec son patron. Sentant un potentiel commercial chez lui, ce dernier lui a proposé de vendre ses produits sur les marchés. C'était la période Covid. Samir Fontaine était cloîtré dans sa maison et le vivait très mal : « On ne peut pas empêcher les gens de sortir, ce n'est pas humain. S'auto-autoriser sur un papier pour chaque déplacement, c'était ridicule ! »

Voyant que seuls les commerçants de premières nécessités pouvaient fonctionner, il a commencé à goûter les fromages de son patron, les a trouvés bons et un beau matin, il s'est décidé. Il a rempli tous les documents appropriés pour ouvrir son étal sur



Samir Fontaine propose des produits qu'il aime avant tout. Un principe auquel il tient.

IS.V

les marchés et l'a appelé "Fanny, la chèvre gourmande". « Sur le marché de Marguerittes, tout le monde m'appelle Fanny. Mais je m'en moque, j'aime bien Pagnol ! »

Plusieurs produits médaillés

Depuis deux ans, Samir Fontaine interpelle les clients, chuchote aux halles de Vergèze avec beaucoup de succès. « Je suis très fier de ma femme. Tout le monde l'apprécie là-bas. Elle vend les mêmes produits que moi. » Fier aussi de raconter que son grand-père était résistant en Haute-Savoie, un destin qui l'a influencé dans son chemin de vie : « Il faut

Palavas, Milhaud et Marguerittes, les dimanches, c'est à Lunel qu'il retrouve sa clientèle tandis que son épouse tient comptoir aux halles de Vergèze avec beaucoup de succès. « Je suis très fier de ma femme. Tout le monde l'apprécie là-bas. Elle vend les mêmes produits que moi. » Fier aussi de raconter que son grand-père était résistant en Haute-Savoie, un destin qui l'a influencé dans son chemin de vie : « Il faut

savoir d'où l'on vient. » Capable de parler autant de politique que de religion ou de sociologie, il dit ce qu'il pense et avoue que, parfois, ça lui joue des tours. Samir Fontaine n'en oublie pas pour autant de vanter la qualité de sa marchandise. Les fromages de chèvre en priorité, bien sûr, la plupart ayant obtenu des médailles, et aussi le miel et ses vertus. « Le miel d'acacia calme la toux ! Le miel de lavande aide

à prendre la suite.

au sommeil ! Une lentille de gelée royale sous la langue pendant une cure de trois semaines et tout va bien ! » Pour les autres produits, il s'approvisionne auprès de quelques établissements de service et d'aide par le travail (Esat) de la région.

Le confident du marché

Très à l'écoute, attentif, il est capable de servir deux personnes à la fois sans perdre le fil et aime faire plaisir, particulièrement aux personnes âgées pour lesquelles il éprouve une grande tendresse : « Si je sais que je ne vendrai qu'un seul paquet de yaourt sur le marché pour une mamie, je vais l'acheter rien que pour elle ! » Au fil de la matinée, l'habitué du marché de Lunel recèle confidences et points de vue des clients, ainsi que ceux des passants qui s'arrêtent pour le plaisir de discuter.

Taquin, il aime bien raconter n'importe quoi et convaincre son auditoire : « Plus c'est gros, plus ça passe ! » Le dimanche matin, il déjeune avec sa voisine d'étal et « tous ceux qui veulent venir ». Avec au menu, pain, fromage, miel et plus, en fonction des produits alentour. Heureux d'avoir trois filles et trois petites-filles, Samir Fontaine espère, un jour, voir l'une d'entre elles prendre la suite.



Le concert lyrique en l'église Notre-Dame-du-Lac a conquis l'auditoire.



Un autre type de musique a égayé le marché avec Quality Street band.

Marché de Noël et concert lyrique ont attiré le public ce dimanche

FÊTES

Les visiteurs se sont rendus auprès des dizaines de stands installés au cœur de la ville avant de se rendre, pour certains, dans l'église pour un moment lyrique.

Anne Cathala
acathala@midilibre.com

Après un premier week-end maussade ampliement perturbé par la météo, on peut dire que la féérie des fêtes de fin d'année a bien mieux opéré ce dimanche 15 décembre.

Avec le second jour du marché de Noël en cœur de ville, les Lunellois ont pu faire leurs achats à glisser sous le sapin et déguster des spécialités culinaires d'ici et d'ailleurs.

De tout et pour tous les budgets

Des dizaines de stands aux garnitures et fournitures différentes qui ont apporté un panel varié de marchandises pour tous les budgets. Seule petite ombre au

tableau : les rafales qui ont sévi à l'heure du déjeuner, emportant quelques tentes et cassant quelques objets au passage. C'est en revanche au abri et réchauffé que le public a pu écouter les superbes voix de Valentine Lemercier, Chloé Chaume et Yoann Dubrule, accompagnées au piano par la musicienne lunelloise Anne-Lise Dodelier.

Au sein d'une église Notre-Dame-du-Lac remplie, les quatre artistes ont conquis mélomanes et amateurs avec des extraits d'opéras ainsi que des chants de Noël lors du concert inscrit au programme des festivités de la Ville.

> Prochains rendez-vous de la Magie de Noël : mercredi 18 décembre, à 16 h, place des caladous, avec le spectacle "Le Monde enchanté et le Doudou perdu" de Masc Production offert aux enfants par la municipalité.



Des clients de tous âges ont été attirés par l'artisanat proposé.

A.C.

PUBLIEZ VOTRE AVIS
7j/7 et 24h/24*

avis-deces.midlilbre.fr
carnet@midilibre.com

With the text of the avis and your complete coordinates (name / first name / address / telephone)

NOTRE ÉQUIPE EST À VOTRE ÉCOUTE
du lundi au vendredi de 13 h à 19 h
le week-end de 14 h à 19 h

* Paiement CB sécurisé

SERVICES FUNÉRAIRES
MONTPELLIER MÉDITERRANÉE MÉTROPOLE
DOMAINE DE GRAMMONT

Dans le respect de notre mission de service public

Horaires : 09h30-17h15 - DIMAIS : 15h00-18h - week-end : 9h30-18h

Tél. jour : 04 67 22 83 83 - Tél. nuit : 06 11 51 42 45
contact@sfmmm.fr - www.services-funeraires-montpellier.fr

Les professionnels du funéraire à votre écoute

BÉZIERS

- P. F. Chevillier (Hab. 10,34,01,42) Société Béziers du funéraire. Affilié Sublimatoit Florian Leclerc. Organisation d'obseques. Transport de corps. Contrat d'obseques. Déplacements à domicile. 75, avenue Clemenceau. 7 J/7, 24 h/24.

04.67.31.28.31

AVIS D'OBSÈQUES

MONTADY.
Les familles BOUSQUET, CHASTEL, SIRE ont la tristesse de vous faire part du décès de

Madame Jeanne BOUSQUET

LE CHOIX FUNÉRAIRE
BÉZIERS - ROUJAN
tel. 06.72.81.00.42

CANET.
Mme Amélie PANSÉRIEU son épouse ; ses enfants et sa petite-fille ont la tristesse de vous faire part du décès de

Monsieur Raymond PANSÉRIEU
La cérémonie religieuse aura lieu le mercredi 18 décembre 2024, à 14 heures, au crématorium de Béziers, suivie de la crémation.

POMPES FUNÉRAIRES & MARBRERIE
VANDENHOECK
CLERMONT L'HERAULT - GIGNAC
tel. 04.67.96.09.91

MONTPELLIER.
Madame Suzanne COULET, son épouse ; Jacques et Marie, Patrick et Chantal, Jean-Claude (t), ses fils et belles-filles ; ses petits-enfants et arrière-petits-enfants ont la tristesse de vous faire part du décès de

Monsieur Gérard COULET
survenu à l'âge de 88 ans. Les obsèques civiles seront célébrées le vendredi 20 décembre 2024, à 14 h 30 au complexe funéraire de Grammont à Montpellier, suivies de l'inhumation à 16 heures, au cimetière Saint-Lazare.

S.F MONTPELLIER MÉDITERRANÉE
MÉTROPOLE
Domaine de Grammont SAEML
SFMA
04.67.22.83.83 - Nuit : 06.11.51.42.45

BÉZIERS, BASSAN, MONTPELLIER, CASTELNAU-LE-LEZ, CERS.
Mme Jeanine PUECH, son épouse ; Mme et M. Hélène et Michel POUY, M. et Mme Hervé et Christine PUECH, M. Philippe PUECH et Marie sa compagne, ses enfants et leur conjoint ; Frédéric, Astrid et Thibault, ses petits-enfants et leur conjoint ; Arnaud son arrière-petit-fils. Mme Christiane COSTA, sa belle-sœur et sa famille, parents et alliés, ont la tristesse de vous faire part du décès de

Monsieur Henri PUECH
survenu à l'âge de 97 ans. La cérémonie religieuse sera célébrée le mercredi 18 décembre 2024, à 10 heures, en l'église de la Sainte-Famille de Béziers.

POMPES FUNÉBRES PLA
BEZIERS - Tél. 04.67.30.08.02
pla.funeraire@pla.fr

Pech Bleu
DES SERVICES AU DÉLA DU FUNÉRAIRE
LES POMPES FUNÉBRES

OBSÈQUES INHUMATION OU CRÉMATION

URGENCE DÉCES 24H/24 & 7J/7

CÉRÉMONIE RELIGIEUSE OU CIVILE

Tel. 04 67 31 80 05
pechbleu.com

Cérémonies célébrées ce jour

Avis parus en Hérault

- Béziers :** 10 h 45 : Madame **Conception BERNAT**, en la salle des Hommages du Pech Bleu. **POMPES FUNÉBRES DES COMMUNES** tél.04.67.31.80.05
- 14 h 00 : Mme **Annie VIALARD**, suivie d'une crémation. Une collation du souvenir se tiendra après la cérémonie au salon de convivialité du Pech Bleu. **POMPES FUNÉBRES DES COMMUNES** tél.04.67.31.80.05
- 14 h 00 : Monsieur **Bernard SCHOULER**, en l'église. **PF TOMAS** tél.04.67.85.20.54
- Carpentras :** 14 h 30 : Mme **Jacqueline CANAUD**, en l'église Saint-Sixtien. **PF CENTRALE DU FUNÉRAIRE** tél.04.67.72.91.51
- Caussiniojouls :** 10 h 00 : M. **Gilbert MAURY**, en l'église Saint Etienne. **ROC ECLERC** tél.04.67.95.47.47
- Lodève :** 14 h 30 : Monsieur **Vincent COSTA**, en la cathédrale. **PF L'OSTAL MAISON FUNÉRAIRE** tél.04.67.44.55.46
- Montpellier :** 13 h 30 : Mme **Valérie TORREBLANCA**, au complexe funéraire de Grammont. **PF CENTRALE DU FUNÉRAIRE** tél.04.67.72.91.51
- 14 h 30 : Madame **Olivier CRUSE**, en l'église. **SERVICES FUNÉRAIRES DE GRAMMONT** tél.04.67.22.83.72
- 16 h 30 : Monsieur **Denis REY**, au complexe funéraire Grammont. **SERVICES FUNÉRAIRES DE GRAMMONT** tél.04.67.22.83.72
- Prades-le-Lez :** 10 h 30 : Madame **Monique GAUTRAN**, en l'église. **PF BLANC FARGEON** tél.04.67.59.84.85
- Saint-Gély-de-Fontedit :** 15 h 00 : Madame **Nancy LEIXIA**, en l'église de St Genies de Fontedit. **POMPES FUNÉBRES DES COMMUNES** tél.04.67.31.80.05
- Saint-Gély-du-Fesc :** 10 h 30 : Madame **Raphaelle POVEDA**, en la chapelle funéraire. **PF ALIAGA** tél.04.67.75.19.60
- Saint-Jean-de-Védas :** 14 h 00 : Monsieur **André CARCENAC**, en la salle. **PF ALIAGA** tél.04.67.75.19.60
- Sète :** 09 h 30 : **Elian PANIGADA**, en l'église Notre Dame Souveraine du Monde. **COMPLEXE FUNÉRAIRE DE THAU** tél.04.67.51.87.10
- 10 h 30 : Monsieur **André CROS**, au crématorium. **PF CASANOVA** tél.04.67.77.72.04

REY
Le Funéraire

Funérarium - Gravure - Artisan Fleuriste
3, Rue Edouard Branly - 34210 Pézenas
Tél. 04.67.90.70.89 - Mail.contact@rey-le-funeraire.com

AVIS D'OBSÈQUES ET REMERCIEMENTS

Sète.
M. et Mme André PELÉ, ses parents ; Ève, son épouse ; Benoît, son fils et Océane sa compagne ; Emma, sa fille et Mathieu son compagnon ; Matteo et Giulia ses petits-enfants ; Stéphanie et Frédéric VIDAL, ses neveux, parents et alliés ont la tristesse de vous faire part du décès de

Monsieur Patrick PELÉ
survenu à l'âge de 67 ans. Les obsèques religieuses seront célébrées le mercredi 18 décembre 2024, à 9 h 30, en l'église Saint-Pierre de Sète, suivies de la crémation.

Le présent avis tient lieu de faire-part et de remerciements.

04.67.51.87.10
P.F MUNICIPALES DE SETE
COMPLEXE FUNÉRAIRE DE THAU
tel. 04.67.51.87.10

BÉZIERS, NÎMES.
L'association des FIDELES de Saint-Augustin a la tristesse de vous faire part de la mort de

Madame Renée TURREL
née BRUNET trésorière fondateure

Les obsèques religieuses seront célébrées le mercredi 18 décembre 2024, à 10 heures en la cathédrale d'Agde. La famille remercie par avance toutes les personnes qui par leur présence ou leurs marques de sympathie s'associeront à sa peine.

Retrouvez les avis sur plusieurs pages

LIGNÉ (LOIRE-ATLANTIQUE), LOIREAUXE (LOIRE-ATLANTIQUE), NÎMES.
Mado, son épouse ; Richard et Anne, Laure et Cyrille, ses enfants et leurs conjoints Alais, Rachel, Anaura, Judith, ses petits-enfants adorés ainsi que toute la famille ont la tristesse de vous faire part du décès de

Monsieur Robert VOISINNE
survenu à l'âge de 71 ans. Un hommage lui sera rendu le mardi 17 décembre 2024, à 15 heures, dans la salle du Prémabé de Ligné (44). La crémation aura lieu mercredi 18 décembre, à 10 h 45 au crématorium de Château-Thibaud (44). Robert repose à la Maison funéraire Debray de Saint-Mars du Désert, en salon Pivoine. Pas de plaques. Cet avis tient lieu de faire-part et de remerciements.

OUVERTURE D'UNE NOUVELLE CHAMBRE FUNÉRAIRE

AGDE
26 boulevard Georges Pompidou

A côté de votre nouvelle agence
Roc Eclerc Agde

LE CRÈS, MAUGUIO.
Les familles BLAYA et PLA ont la tristesse de vous faire part du décès de

Madame Maria BLAYA
née HERNANDEZ

survenu dans sa 100e année. Les obsèques religieuses seront célébrées le samedi 21 décembre 2024, à 9 h 30, au complexe funéraire Grammont de Montpellier, suivies de l'inhumation au cimetière du Crès. Un dernier hommage peut être rendu au complexe funéraire de Grammont à partir du mercredi 18 décembre 2024. La famille remercie par avance toutes les personnes qui par leur présence ou leurs marques de sympathie s'associeront à sa peine.

S.F MONTPELLIER MÉDITERRANÉE MÉTROPOLE
Domaine de Grammont SAEML
SFMA
04.67.22.83.83 - Nuit : 06.11.51.42.45

SAINT-GEYL-DU-FESC

- P.F. Marbrerie Clermontaise VANDENHOECK - VIGROUX, Entreprise familiale depuis 1932 (Hab. 21,34,00,08) Chambre funéraire. Organisation complète d'obseques. Articles funéraires. Contrats d'obseques. Marbrerie.

04.67.96.09.91 (7 J/7, 24 h/24)

SAINT-JEAN-DE-VÉDAS

- P.F. Marbrerie ALIAGA (Hab. 20,34,05,9) Chambre funéraire. Organisation d'obseques. Transport aérien et spéci. Contrat d'obseques. Articles funéraires. Marbrerie. Déplacements à domicile. Pernonneau (7/7, 24/24).

04.67.75.19.60

SÈTE

- Complexe Funéraire de Thau Service funéraire (Hab. 14,34,14,44) Organisation et contrats d'obseques. Crématorium. Chambre funéraire. Transport. Pernonneau (7/7, 24 h/24).

04.67.51.87.10

POUR PARAÎTRE DANS CETTE RUBRIQUE

mleotier@midilibre.com
06 43 06 86 87

NOUVEAUX SYMBOLES...

Nous mettons à votre disposition de nouveaux symboles pour personnaliser vos avis de décès



Renseignements complémentaires : Courriel : carnet@midilibre.com Tél. 04 30 00 8000

"Elle a eu une belle vie. Comment organiser de beaux adieux ?"

unimpleappel
VOUS AIDER DU DÉBUT À LA FIN

04 30 32 30 32*
*prix d'un appel local

UN SERVICE GRATUIT Midi Libre Ouvert du lundi au vendredi de 10h30 à 12h et de 13h30 à 18h

L'Atlas Paillade garde le rythme

FOOTBALL

Régional 1 / Poule A / 10^e journée.

ATLAS PAILLADE.....1

LA CLERMONTAISE.....0

Stade de la Mossou 5.

Mi-temps : 1-0.

Arbitre : M. Bouasla.

But pour l'Atlas Paillade : Nait Imaghran (30e).

Avertissement à l'Atlas Paillade : El Madkouri (90e).

Avertissements à La Clermontaise : Drame (29e), Enongwa (90e).

« C'est la Paillade, c'est la Paillade, c'est la Paillade ! »

Les supporters étaient en transe, dimanche soir, autour du stade annexe de la Mossou.

Les joueurs de l'Atlas Paillade célébraient avec leur public le neuvième match sans défaite en championnat. Et surtout une nouvelle victoire, acquise contre La Clermontaise (1-0), au terme d'un match qui aurait très bien pu tourner dans l'autre sens.

L'Atlas mettait les ingrédients



L'Atlas a encore pu compter sur ses bouillants supporters.

C. B.

dès les premières minutes de la rencontre, avec un pressing acharné, intense, qui prenait à la gorge les Clermontais. Pourtant, la première frappe cadrée n'intervenait qu'à la 14^e minute de jeu, après un joli mouvement collectif. Les Montpelliéens tentaient par tous les moyens de déstabiliser le bloc adverse. Des transitions rapides sur les

ailes, ou des ballons mis par-dessus la défense, les attaquants essayaient de se montrer dangereux, sans être pour autant récompensés. Bien aidé par un public qui s'agglutinait tout autour du terrain, l'Atlas Paillade ouvrait le score après 30 minutes. D'une passe lumineuse, Akkaoui trouvait le pied de Nait Imaghran, qui d'un geste

millimétré, lobait Bernal et faisait exploser le stade. Fumigènes, chants, le public savait sans doute qu'il fallait pousser pour éviter toute mauvaise surprise. Mais malgré l'intensité que mettait l'Atlas Paillade, Clermont résistait. En deuxième période, les visiteurs étaient mieux en jambes, en parvenant à rentrer dans le camp des locaux. Moins entreprenant, l'Atlas devait faire le dos rond pour ne pas encaisser de but. Les locaux laissaient la possession à Clermont, et tentaient de se montrer dangereux en transition. Quelques occasions, mais rien de concret, et ce, jusqu'à la fin de la partie.

Mais le plus important est ailleurs. L'Atlas est toujours leader et invaincu après neuf matchs de championnat malgré un match difficile. « Tu es soulagé, tu es stressé, mais tu es soulagé », expliquait à la fin de la rencontre l'entraîneur Geoffrey Demis. « Il nous reste encore un match pour passer des bonnes fêtes. »

Clément Biatoru

L'Atlas mettait les ingrédients

pour une victoire, acquise contre La Clermontaise (1-0).

Le deuxième acte est plutôt équilibré. Les joueurs hôtes se créent une occasion juste avant l'entrée de la surface de réparation d'un tir puissant et fuyant le cadre. Quelques minutes plus tard, le local Moustoifa frappe à longue distance et regarde le ballon passer légèrement au-dessus de la barre transversale (58e). Le numéro 10 des sang et or tente cette fois une frappe enroulée mais le ballon heurte sur la barre (71e). Nîmes veut en profiter et Dupont se retrouve aux abords de la surface. Il tente une frappe mais le ballon s'en-vole très haut dans le ciel héraultais (80e). En toute fin de match, Theet s'occupe de mettre le ballon dans la boîte sur coup franc. À sa stupéfaction, aucun coéquipier n'est parvenu à faire le geste opportun pour offrir les 3 points à l'AS Fabrègues.

La fin de la rencontre a été difficile pour les deux équipes. Le

jeu a été haché, c'est dos à dos que les voisins termineront 2024.

Fabrègues est toujours 11e avec ce point en plus, 9 au total. De son côté, la réserve du NO prolonge sa série de six matches sans victoire et passera les fêtes à la 8^e position avec 15 points.

Le deuxième acte est plutôt

équilibré. Les joueurs hôtes se

créent une occasion juste avant

l'entrée de la surface de répara-

tion d'un tir puissant et fuyant

le cadre. Quelques minutes plus

tarde, le local Moustoifa frappe

à longue distance et regarde

le ballon passer légèrement

au-dessus de la barre transver-

sale (58e). Le numéro 10 des sang

et or tente cette fois une frappe

enroulée mais le ballon heurte

sur la barre (71e). Nîmes veut en

profiter et Dupont se retrouve

aux abords de la surface. Il tente

une frappe mais le ballon s'en-

voie très haut dans le ciel héraultais (80e). En toute fin de match,

Theet s'occupe de mettre le ballon

dans la boîte sur coup franc.

À sa stupéfaction, aucun coéqui-

pier n'est parvenu à faire le geste

opportunité pour offrir les 3 points

à l'AS Fabrègues.

La fin de la rencontre a été difficile

pour les deux équipes. Le

jeu a été haché, c'est dos à dos

que les voisins termineront 2024.

Fabrègues est toujours 11e avec

ce point en plus, 9 au total. De

son côté, la réserve du NO pro-

longe sa série de six matches

sans victoire et passera les fê-

tes à la 8^e position avec 15

points.

Le deuxième acte est plutôt

équilibré. Les joueurs hôtes se

créent une occasion juste avant

l'entrée de la surface de répara-

tion d'un tir puissant et fuyant

le cadre. Quelques minutes plus

tarde, le local Moustoifa frappe

à longue distance et regarde

le ballon passer légèrement

au-dessus de la barre transver-

sale (58e). Le numéro 10 des sang

et or tente cette fois une frappe

enroulée mais le ballon heurte

sur la barre (71e). Nîmes veut en

profiter et Dupont se retrouve

aux abords de la surface. Il tente

une frappe mais le ballon s'en-

voie très haut dans le ciel héraultais (80e). En toute fin de match,

Theet s'occupe de mettre le ballon

dans la boîte sur coup franc.

À sa stupéfaction, aucun coéqui-

pier n'est parvenu à faire le geste

opportunité pour offrir les 3 points

à l'AS Fabrègues.

La fin de la rencontre a été difficile

pour les deux équipes. Le

jeu a été haché, c'est dos à dos

que les voisins termineront 2024.

Fabrègues est toujours 11e avec

ce point en plus, 9 au total. De

son côté, la réserve du NO pro-

longe sa série de six matches

sans victoire et passera les fê-

tes à la 8^e position avec 15

points.

Le deuxième acte est plutôt

équilibré. Les joueurs hôtes se

créent une occasion juste avant

l'entrée de la surface de répara-

tion d'un tir puissant et fuyant

le cadre. Quelques minutes plus

tarde, le local Moustoifa frappe

à longue distance et regarde

le ballon passer légèrement

au-dessus de la barre transver-

sale (58e). Le numéro 10 des sang

et or tente cette fois une frappe

enroulée mais le ballon heurte

sur la barre (71e). Nîmes veut en

profiter et Dupont se retrouve

aux abords de la surface. Il tente

une frappe mais le ballon s'en-

voie très haut dans le ciel héraultais (80e). En toute fin de match,

Theet s'occupe de mettre le ballon

dans la boîte sur coup franc.

À sa stupéfaction, aucun coéqui-

pier n'est parvenu à faire le geste

opportunité pour offrir les 3 points

à l'AS Fabrègues.

La fin de la rencontre a été difficile

pour les deux équipes. Le

jeu a été haché, c'est dos à dos

que les voisins termineront 2024.

Fabrègues est toujours 11e avec

ce point en plus, 9 au total. De

son côté, la réserve du NO pro-

longe sa série de six matches

sans victoire et passera les fê-

tes à la 8^e position avec 15

points.

Le deuxième acte est plutôt

équilibré. Les joueurs hôtes se

créent une occasion juste avant

l'entrée de la surface de répara-

tion d'un tir puissant et fuyant

le cadre. Quelques minutes plus

tarde, le local Moustoifa frappe

à longue distance et regarde

le ballon passer légèrement

au-dessus de la barre transver-

sale (58e). Le numéro 10 des sang

et or tente cette fois une frappe

enroulée mais le ballon heurte

sur la barre (71e). Nîmes veut en

profiter et Dupont se retrouve

aux abords de la surface. Il tente

une frappe mais le ballon s'en-

voie très haut dans le ciel héraultais (80e). En toute fin de match,

Theet s'occupe de mettre le ballon

dans la boîte sur coup franc.

À sa stupéfaction, aucun coéqui-

pier n'est parvenu à faire le geste

opportunité pour offrir les 3 points

à l'AS Fabrègues.

La fin de la rencontre a été difficile

pour les deux équipes. Le

jeu a été haché, c'est dos à dos

que les voisins termineront 2024.

Fabrègues est toujours 11e avec

ce point en plus, 9 au total. De

son côté, la réserve du NO pro-

longe sa série de six matches

sans victoire et passera les fê-

tes à la 8^e position avec 15

points.

Le deuxième acte est plutôt

équilibré. Les joueurs hôtes se

créent une occasion juste avant

l'entrée de la surface de répara-

tion d'un tir puissant et fuyant

le cadre. Quelques minutes plus

tarde, le local Moustoifa frappe

à longue distance et regarde

le ballon passer légèrement

au-dessus de la barre transver-

sale (58e). Le numéro 10 des sang

et or tente cette fois une frappe

enroulée mais le ballon heurte

sur la barre (71e). Nîmes veut en

profiter et Dupont se retrouve

aux abords de la surface. Il tente

une frappe mais le ballon s'en-

voie très haut dans le ciel héraultais (80e). En toute fin de match,

Theet s'occupe de mettre le ballon

dans la boîte sur coup franc.

À sa stupéfaction, aucun coéqui-

pier n'est parvenu à faire le geste

opportunité pour offrir les 3 points

à l'AS Fabrègues.

La fin de la rencontre a été difficile

pour les deux équipes. Le

jeu a été haché, c'est dos à dos

que les voisins termineront 2024.

Fabrègues est toujours 11e avec

ce point en plus, 9 au total. De

son côté, la réserve du NO pro-

longe sa série de six matches

sans victoire et passera les fê-

tes à la 8^e position avec 15

points.

Le deuxième acte est plutôt

équilibré. Les joueurs hôtes se

créent une occasion juste avant

l'entrée de la surface de répara-

tion d'un tir puissant et fuyant

le cadre. Quelques minutes plus

tarde, le local Moustoifa frappe

à longue distance et regarde

le ballon passer légèrement

au-dessus de la barre transver-

sale (58e). Le numéro 10 des sang

et or tente cette fois une frappe

enroulée mais le ballon heurte

sur la barre (71e). Nîmes veut en

profiter et Dupont se retrouve

aux abords de la surface. Il tente

une frappe mais le ballon s'en-

voie très haut dans le ciel héraultais (80e). En toute fin de match,

Theet s'occupe de mettre le ballon

dans la boîte sur coup franc.

À sa stupéfaction, aucun coéqui-

pier n'est parvenu à faire le geste

opportunité pour offrir les 3 points

Vent contre pour le RO Agde

RUGBY À XV

Fédérale 1 / Poule 2 / 12e journée.

AGDE 20

TRICASTIN 28

Stade Michel Millet.

Mi-temps : 13-15.

Arbitre : M. Michon.

Pour Agde : 2 essais Aris (19e, 80) ; 2 transformations Abela (19e), Barthez (80e) ; 2 pénalités Barthez (8e), Abela (35e).

AGDE : Betti, Beral, Garrigues, Aris J., Aris T., Michon, Vieuvienet, Chabaud, Causse, Abela, Fouquet, Roqueblave, Escalle, Burguillo, Barthez.

TRICASTIN : Lescadieu, Chataignier, Peryron, Fournier, Marquez-Fernandez, Rampa, Kenzari-Tournayre, Jacquier, De Chivre, Foubert, Collomb, Guillaume, Lanny, Kasito, Mobeckadze.

Très loin d'avoir démerité, les Agathois n'ont pas pu faire mieux contre le co-leader. Ils cèdent 28-20 face à Tricastin, une équipe jeune et athlétique qui possède une profondeur de banc plus importante que celle du ROA. C'est en partie ce qui explique leur victoire.



Les Agathois pourront se racheter avant la trêve.

pénalités auraient pu combler la différence de points du résultat final. Mais les Drômois ne sont pas premiers pour rien. À chaque fois qu'il le fallait, ils ont fait basculer le cours de la partie. Donnant une impression d'emprise sur celle-ci.

Une partie que les maritimes ont peut-être plus jouée dans leur tête que sur le terrain. « On a manqué de sévérité je trouve, dont moi-même », précise le capitaine Josian Aris. Joueur exemplaire qui n'a pu éviter certaines emportements pour trop vouloir (bien) faire. En effet, le match, de bon niveau, a été entrecoupé d'arrêts de jeu et d'exclusions temporaires. Le spectacle aurait pu être encore meilleur. Cependant, l'objectif actuel est de retrouver le niveau de ces dernières saisons. Donc d'engranger des points au classement pour recoller. C'est manqué pour aujourd'hui, mais le ROA peut se relancer lors d'un match reporté le 22 décembre prochain, à Annonay. Les maritimes voient la trêve repoussée. Pour le plus ou moins grand bonheur de leurs supporters qui continuent d'y croire !

Robert Traba

Mais pas que. Leurs avants sont particulièrement rapides. Lors de leurs différents essais (3 en tout, 2 pour Agde), ils ont fait preuve d'une vitesse de course et d'exécution impressionnante. De véritables machines. Sans doute capables de transpercer n'importe quelles lignes défensives de la poule. Dont celle d'Agde qui en a fait les

fras aujourd'hui. Et ce, malgré le bonheur de voir des retours d'infirmier, parmi lesquels l'emblématique Amoros qui semble n'avoir rien perdu de son talent ! La vitesse du vent était aussi contrariaante pour les locaux. Le talonneur Pierre Barthez n'a pas eu la réussite habituelle. Ses nombreuses tentatives de



Les Héraultaises n'ont pas pu endiguer la furia bordelaise. MAXPPP

Le MHR féminin n'a pas fait illusion

RUGBY À XV

Élite féminine / 8e journée.

BORDEAUX 52

MONTPELLIER 17

Stade Chaban-Delmas.

Mi-temps : 40-0.

Arbitre : M. Cabalero.

Pour Bordeaux : 8 essais

Anerry (4e, 18e), Bourgeois

(14e), de pénalité (25e),

Konde (35e), Lloyd (40e+1),

Borak (56e), Amedee (76e) ;

5 transformations Bourgeois

(4e, 14e, 18e, 35e, 56e).

Pour Montpellier : 3 essais

Chazallette (51e), Baudru

(61e), Menager (79e) ; 1

transformation Macipe (79e).

puissé du pack girondin qui fait voler en éclat la défense adverse qui cède dès la 4e minute.

Un essai rapide qui ouvre la porte à une déferlante. Les championnes de France en profitent pour peser de tout leur poids sur des Montpelliéraines dépassées. Les essais s'enchaînent (14e, 18e, 25e, 35e, 40e+1) avec un score à la pause de 40-0.

Sursaut d'orgueil

Autant dire que seul l'honneur doit être sauvegardé pour des visiteuses qui ont le mérite de ne pas lâcher et qui trouvent la faille d'abord par Chazallette (51e) puis Baudru (61e).

Deux réalisations qui peuvent paraître anecdotiques mais qui prouvent aussi la capacité de réaction des Héraultaises qui exploitent aussi une mainmise plus relâchée de leurs hôtes.

Menager, en fin de match, parvient même à déjouer la vigilance de la défense girondine pour inscrire un troisième essai et donner un peu de baume au cœur des siennes malgré le lourd revers au final.

Vincent Ferrandon

L'ESCM II craque dans la dernière demi-heure

FOOTBALL

Régional 2 / Poule A / 10e journée.

ALÈS II 3

ESC MONTFERRIER II 1

Mi-temps : 0-1.

Buts pour Alès II : Paulet

(67e, 80e), Hamadache (73e).

But pour Montferrier :

Fesquet (13e).

surface pour surprendre et tromper Moreau (13e, 0-1). Cueillit à froid par ce but, les Alésiens repartent à l'attaque et un carton jaune sera distribué à Sébastien sur un gros fauchage sur Wang mais rien n'y fera dans les tentatives locales et cela sera le score à la fin de la première période.

Des changements lors de la reprise et surtout un jeu plus collectif avec des actions plus percutantes d'El Kassri et de Baptiste mais Velozo veille pour maintenir cet avantage. Il devra s'incliner plusieurs fois en fin de partie. D'abord sur un tir de Paulet de la gauche. Puis, sur une tête d'Hamadache suite à un corner (2-1, 73e) et enfin à nouveau face à Paulet. « La défaite est logique sur l'ensemble de la rencontre, ils ont été meilleurs que nous dans tous les aspects du jeu malgré notre ouverture du score », reconnaît Sébastien Carnet, bon joueur.

Pascal Combeau

Palavas gagne le derby face à Servian

RUGBY À XV

Fédérale 2 / Poule 3 / 11e journée.

PALAVAS 20

SERVIAN-BOUJAN 18

Stade Louis Baumes.

Mi-temps : 17-9

Pour Palavas : 2 essais Llorente (5e), Daoudi (29e) ; 2 transformations Llorente (6e, 30e) ; 2 pénalités Llorente (17e, 76e).

Pour Servian-Boujan : 6 pénalités Camacho (19e, 23e, 34e, 45e, 61e, 66e).

Ce derby héraultais s'annonçait très tendu, et la rencontre a tenu ses promesses. D'un côté, des Serviannais voulant se rapprocher de la première place de la poule. Pourtant, ce sont les Palavasiens qui maîtrisent les premières minutes du match.

Le RCM Palavas joue rapidement une pénalité à la main suite à mauvaise relâche du SBR, et le dénu de Llorente se glisse



Palavas n'a pas concédé le moindre essai.

THÉO DELBREIL

dans un trou de souris pour inscrire le premier essai.

Les visiteurs payent leur indiscipline, et Llorente porte le score à 10-0. Mais après 20 minutes compliquées, c'est au tour des locaux de se mettre à la faute.

Il n'en fallait pas plus pour que Camacho enquille une pénalité depuis la ligne médiane, puis une seconde après un bon travail de ses avants dans les 22 adverses.

Énormément de fautes dans cette rencontre, et le RCM joue

encore une pénalité à la main et se retrouve en surmarge sur le côté gauche, tout juste suffisant pour que Daoudi aplatisse dans l'en-but. Une troisième pénalité de Camacho maintient l'espoir pour le SBR qui rentre aux vestiaires 8 points derrière.

Le début de la seconde période est à l'avantage de Palavas, mais

la défense de Servian résiste à tous les assauts avant de récupérer le ballon, sans le moindre point concédé.

Comme si c'était le tournoi du match, de Camacho envoie la faute, et Camacho renverse le match grâce à un pied chirurgical, 3 points à la 46e, puis 20 minutes plus tard, et enfin à 10 minutes du terme,

Servian reprend les devants, 17-18. Pas de quoi abattre l'équipe à domicile qui repart de l'avant. Finalement, le SBR craque à la 76e, et Llorente ne tremble pas face au poteau. La chance des visiteurs est passée, le score n'évolue plus jusqu'au coup de sifflet final, victoire 20 à 18 du RCM Palavas.

Servian reprend les devants, 17-

18. Pas de quoi abattre l'équipe à domicile qui repart de l'avant.

Finalement, le SBR craque à la 76e, et Llorente ne tremble pas

face au poteau. La chance des

visiteurs est passée, le score

n'évolue plus jusqu'au coup de

sifflet final, victoire 20 à 18

du RCM Palavas.

« Jouer comme on s'entraîne »
Offensivement, passes manquées et cartons ont gâché trois occasions pour Jacou, quand Pézenas marquait en force sur une bonne lecture : « Sur les vingt premières minutes, sans ballon à la charnière, on ne peut

pas jouer. Et une fois qu'on a la mainmise dessus, il nous manque la précision. » Jacou aurait pu pousser plus loin sa créativité, à l'image d'une sublime réalisation : longue course le long de la touche, chandelle, lutte en l'air dans l'en-but.

« On est allé chercher les extérieurs car ils sont plus costauds physiquement, on peut jouer sur le fait qu'on soit peut-être plus rapides, explique Delgado.

« Faire ça d'entrée était notre maître-mot cette semaine mais il fallait,

pour ça, sécuriser les ballons dans les rucks. On doit s'appuyer là-dessus : puisqu'on a moins de gabarits, il faut que du

un au quinze, on soit dynamiseur.

Camille Dupin-Belliveau

RUGBY À XV

Fédérale 2 / Poule 3 / 11e journée.

JACOU 13

PÉZENAS 25

Mi-temps : 6-11.

Arbitre : M. Vigier

Pour Jacou : 1 essai Bertry (70e) ; 1 transformation Vasseur (70e) ; 2 pénalités Bérard (72e) ; 2 pénalités Bérard (3e, 11e).

Ce match fut haché mais très accroché, dans tous les sens que le rugby connaît à ce qualificatif : de rudes impacts, des trois-quarts qui se jaugent au pied, un score resté à portée.

Une première mi-temps peu productive – relances à plat, ailes délaissées – pour une seconde

partie qui pose des défis à la défense locale et cela sera le score à la fin de la première période.

Des changements lors de la reprise et surtout un jeu plus collectif avec des actions plus percutantes d'El Kassri et de Baptiste mais Velozo veille pour maintenir cet avantage. Il devra s'incliner plusieurs fois en fin de partie. D'abord sur un tir de Paulet de la gauche. Puis, sur une tête d'Hamadache suite à un corner (2-1, 73e) et enfin à nouveau face à Paulet. « La défaite est logique sur l'ensemble de la rencontre, ils ont été meilleurs que nous dans tous les aspects du jeu malgré notre ouverture du score », reconnaît Sébastien Carnet, bon joueur.

Pascal Combeau

Jacou encore trop timide



Grosse partie défensive pour Delgado et Jacou. CHRISTINE MILLES